

Halloween 2011

# Contests

Immer wieder einmal werden Fotowettbewerbe mit Meeroobildern ausgeschrieben. Petronja und Tergue haben schon einige Male teilgenommen und schöne Erfolge erzielt. Es macht Spaß, Schnappschüsse zu schießen oder originelle Fotomontagen herzustellen. Zwei Bilder werden immer eingereicht, für jeden von beiden eines. Hergestellt und bearbeitet werden sie aber immer gemeinsam in Teamarbeit. Das schätzen beide sehr.

Diese beiden Bilder wurden von Petronja und Tergue zum Halloween Contest eingereicht. Es war die erste Teilnahme an einem Wettbewerb für Meeroo Bilder. Es gab für beide einen Trostpreis.



# Weihnachten 2011



Zu Weihnachten 2011 wurden zum zweiten Mal Bilder geschossen und montiert. Das rechte Bild, eingereicht von Petronja, kam unter die Top 100.

# Frühling 2012



Im Frühling 2012 erfolgte dann die dritte Teilnahme, diesmal am Frühlingswettbewerb. Kurzfristig hatten sich Petronja und Tergue noch dazu entschieden. Hunderte von Fotos und Montagen wurden eingereicht und auf der Roo-Sim die schönsten ausgestellt. Ausgestellt waren auch die beiden folgenden Bilder, links von Tergue und rechts von Petronja. „Meeroos“ und „Frühling war das Motto“.



Zehn gleichwertige Gewinner wurden diesmal auserkoren. Darunter befand sich auch Petronjas Bild. Die Freude war groß, als die Siegernachricht kam. Eine Menge Roo-Futter gab es als Gewinn. Das erleichterte das Futterbudget für die nächste Zeit doch sehr.



Second Life feierte den neunten Geburtstag. Aus diesem Anlass wurde eine große Ausstellung organisiert. Auch ein Roo-Stand war vertreten, um zu gratulieren. Dieser Stand war mit ein paar Roo-Fotos ausgeschmückt. Und unter diesen befand sich auch das Contest-Bild von Tergue. So kam es außerhalb des Wettbewerbes noch zu großen Ehren.



Leider wurden in den Folgejahren keine Foto- Contests mehr veranstaltet.